



### **Luminarias fotovoltaicas en paraderos de zona rural de Carahue**

● En los sectores de Bajo Yupehue y Lilicura, en la comuna de Carahue, Frontel instaló e inauguró luminarias solares bajo el marco de su programa de vinculación "Barrios con energía", que busca iluminar espacios de uso público para fomentar el encuentro de los vecinos, la sana convivencia y mejorar la seguridad.

Los vecinos del sector se reunieron para recibir a los ejecutivos de la eléctrica y agradecer por este aporte, ya que para ellos era de suma importancia tener luz en estos paraderos. 